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ЧУЙСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ ИМ. С. МАМБЕТКАЛИЕВА

Протокол №__1__

заседания учебно-методического совета

28 сентября 2023 г.

Председатель: проректор по У Р и науке -  Тагаева Н.И.

Секретарь: Стекольникова Л.В.

Присутствовали: Исмаилова Э.З., Дуйшегулова З.А., Кыдыкбаева У.С., Акчурина О.Л., 
Тойчубекова Г.М., Муратова Ч., Молдокматова Н.А.,

Повестка дня

1 .Утверждение планов работ УМС и структурных подразделений на 2023-24 уч.год

2. Организация учебного процесса на 2023-24 г. График учебного процесса

3. Утверждение учебных планов по направлениям подготовки бакалавров.

4. Осуждение НПА В ПО ЧУ

5. Разное.

1. По вопросу «Утверждение плана работ УМС» слушали Тагаеву Н.И. о предстоящей 
большой работе по подготовке учебного процесса, устранению замечанию ВЭК 
аккредитационного агентства, все вопросы запланированы для рассмотрения и принятия решения 
в работе УМС. Последний был разработан на основе замечаний аккредитационной комиссии ОП 
ВПО, внесены сроки устранения и ответственные. Необходимо утвердить планы работ по 
устранению замечаний ВЭК, УМС, УМО, ОКО, МО и обновить состав на 2023-24 уч. год. В этом 
году в вуз пришли новые сотрудники, которые необходимо внести в состав УМС.

Постановили:
1)Утвердить планы работ по устранению замечаний ВЭК, УМС, УМО, ОКО, МО на 

текущий учебный год.
2)Рекомендовать состав УМС на утверждение ректором: Исмаилова Э.З., Тагаева Н.И., 

Дуйшегулова З.А., Кыдыкбаева У.С., Акчурина О.Л., Тойчубекова Г.М., Муратова Ч., 
Молдокматова Н.А. Председатель УМС -  проректор по УР и науке. Секретарь- методист УМО 
Стекольникова Л.В.

2. По вопросу «Организация учебного процесса» слушали Тагаеву Н.И. о необходимости 
пересмотра структуры вуза, т.к. кафедры не соответствуют Положению о кафедре, с учетом 
перехода на болонскую систему предлагается создать Программы с функциями деканата и 
кафедры, назначить руководителей, которые будут нести ответственность за ООП по 
соответствующему направлению и готовить программу к аккредитации. Разработано положение о 
структурном подразделении «Программа» для обсуждения членами УМС. С положением 
ознакомлены руководители Программ, предложений и рекомендаций нет, прошу рекомендовать 
на утверждение на Ученый совет.

В соответствии с рекомендациями ВЭК, в структуру включили отдел качества образования, 
который будет внедрять СМК и внутреннюю систему оценки качества образования в 
университете, готовить программы к аккредитации, проводить соцопросы заинтересованных 
сторон и др. Разработано положение об отделе качества образования с соответствующими 
функциями , целями, задачами структурой, прошу рекомендовать на утверждение Ученым 
советом.
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Структуру вуза следует согласовать с учредителем и Президентом ЧУ и вынести на 
утверждение на Ученый совет.

Расчет часов по дисциплинам и распределение среди преподавателей на первое полугодие 
будет осуществляться по ранее утвержденному порядку в вузе и форме. Эту работу надо ускорить 
для корректировки расписания. Некоторые дисциплины не можем поставить в расписание из-за 
отсутствия ППС. В связи с чем на сентябрь ставили дисциплины, которые обеспечены 
педагогическими кадрами, с октября будем доставлять по мере появления преподавателей. 
Недостаточно ППС по Филологии базовым образованием. Во втором полугодии требования к 
базовому образованию по направлениям подготовки бакалавров будем ужесточать и проверять 
дипломы в личном деле, т.к. с дипломом бакалавра не допускается вести занятия на ВПО.

График учебного процесса подгртовлен на 2023-24 уч. год и требуется утверждения. Для 4 
курса изменений нет, но по 2-3 курсам продолжительность недель произврдственной/профильной 
практики увеличены и 8 семестр освобожден от теоретического обучения

Постановили:
1 рекомендовать структуру ЧУ на рассмотрение Ученым советом, после согласования с 

учредителем и Президентом ЧУ.
2) Рекомендовать положение о структурном подразделении Программа и положение об ОКО 

на УС.
3) Рекомендовать график учебного процесса на утверждение УС.

3. По вопросу «Утверждение учебных планов на 2023-24 уч.год» слушали Тагаеву Н.И. о 
необходимости пересмотра учебных планов по направлениям и профилям. По профилям 
Экономики: Банковское дело и Налог ии налогообложение требуется доработать УП, т.к. 
имеются соответствующие группы. В УП внесены изменения для 2-3 курсов по направлениям 
подготовки бакалавров для практикоориентированного обучения, где увеличены количество 
кредитов по практикам. 8 семестр освобожден от теретического обучения и предусмотерны 
профильная и предквалификационная практики. Студенты 4 курса завершают обучение по 
утвержденным ранее УП. Для студентов первого курса необходимо рассмотреть вопрос о 
дуальном обучения по рекомендации ВЭК.

В соответствии с приказом МОН КР № от 16.02.2023 г № 557/1 «О кредитных 
технологиях обучения в образовательных организациях высшего и среднего образования», 
где рекомендуется увеличение процента СРС в учебных планах до 60%, в связи с чем имеющие УП 
необходимо скорректировать с распределением аудиторных часов и СРС, по дисциплинам 
соответственно, 40% и 60%. УП обсуждались с руководителями Программ, требуется согласование 
с УМС и рекомендовать для утверждения на УС.

Постановили:
1 рекомендовать УП по направлениям ВПО «Экономика» (с профилями Бухгалтерский учет и 

анализ, Банковское дело и Налоги налогообложение), Педагогическое образование, Дошкольное 
образование, Юриспруденция, Филологическое образование для 2-3 курсов и 4 курса для 
утверждения Ученым советом.

2) Создать рабочую группу из руководителей Программ и УМО для разработки графика 
учебного процесса и учебных планов по дуальному обучению. Разработать соответствующие 
методические и руководящие документы по внедрению дуальной системы.

4. По вопросу «Обсуждение НПА ВПО ЧУ» слушали Тагаеву Н.И. о состоянии и наличии и 
нормативных документов для реализации образовательной и других видов деятельности в вузе. 
Разработан перечень процессов, которые должны быть действующими в университете и которые 
должны быть документированы в соответствии с требованиями СМК. Многие процессы не 
документированы, по некоторым имеются нормативные документы 2021 года, но они не достаточно 
информативные. В связи ведется работа по разработке недостающий положений и обновляются 
имеющиеся. Причем все документы входят в СМК, оформляются, обсуждаются и утверждаются в 
установленном порядке в рамках системы качества.
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На обсуждение выносятся положения о разработке ООП, УМКД, о структурных подразделениях: 
библиотека, УМО, IT, МО, ОН, департаменте по АХР.

Постановили:
1) Рекомендовать на утверждение Ученым советом следующие документы:

Положение о разработке и утверждении ООП ВПО в ЧУ 
Положение об УМКД в ЧУ
Положение о структурном подразделении «Программа»
Положение о библиотеке 
Положение о МО ЧУ 
Положение по АХР
Положение по 1Т-отдела • /

// ' t 
Председатель УМС  ̂ " ' J  Тагаева Н.И.

Секретарь Стекольникова Л.В.




